



La cumbre de los BRICS demostró “una tendencia positiva de liderazgo” en el sur global

Description

La cumbre de los BRICS demostró “una tendencia positiva de liderazgo” en el sur global

Los acuerdos, los discursos y las intervenciones que surgieron en el marco de la XVII Cumbre de los BRICS marcan las pautas de lo que se perfila a ser “la configuración del nuevo orden político mundial”, consideró en entrevista con Sputnik Luis René Fernández Tabío, profesor titular e investigador del Centro de Investigaciones de la Economía Internacional de la Universidad de La Habana.

“En medio de la turbulenta, conflictiva y desafiante situación internacional económica, política y militar, no caben dudas que la cumbre de los BRICS, con la ampliación y la representatividad que ha ganado en el mundo esta organización, constituye una expresión de una tendencia positiva de liderazgo dentro de lo que conocemos actualmente como el sur global”, consideró el experto.

En ese sentido, el analista destaca la exigencia surgida desde la cumbre a la democratización de instituciones como el Fondo Monetario Internacional y, en general, de la estructura financiera del orbe.

“De conjunto [las naciones BRICS] marcan una tendencia hacia ese nuevo mundo, el multilateralismo, y una gobernanza global más justa, equilibrada y más favorable a este conjunto de países que ha sido objeto del colonialismo, neocolonialismo y agresiones imperialistas”, comentó Fernández Tabío.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Julio 2025